



Piedras Negras mantiene calificación Triple A de Fitch Ratings a pesar del panorama adverso por baja de participaciones y la pandemia del Covid-19

A pesar del panorama adverso por la baja de participaciones y la pandemia de salud que ha enfrentado Piedras Negras durante este 2021, la agencia internacional de calificación crediticia de doble sede en Nueva York y Londres Fitch Ratings, tras una auditoría realizadas a la administración municipal que encabeza el Alcalde, Claudio Bres Garza, decidió mantener la calificación triple A a Piedras Negras, la más alta que otorga esta agencia y que solo 9 municipios en el país la ratificaron, entre ellos nuestra ciudad.

El edil, comentó que el martes por la tarde en la plataforma digital de Fitch Ratings, se publicaron los resultados de las auditorías realizadas durante este ejercicio 2021 entre ellas al municipio de Piedras Negras, en la que califican a la ciudad con Triple A.

"Fitch Ratings revisa minuciosamente todo porque su prestigio a nivel internacional está de por medio, porque empresas servicios a empresas, corporativos o industria en el mundo entero que les compran sus servicios para saber con exactitud la situación de un municipio, estado o país para que esas empresas puedan invertir", explicó Bres Garza.

Recordó que en el 2015 la calificación de Fitch Ratings para Piedras Negras fue de A, que significa buena y que en el nivel escolar representa un 5; posteriormente en 2016, 2017 y 2018 la calificación pasó a la A Positiva que representa un 6 de calificación, y el primer año de esta administración dio el brinco hasta la calificación Doble AA, es decir pasó de 6 a una calificación de 8.

El Presidente Municipal dijo que en los últimos dos años de su actual gobierno, de manera consecutiva, es decir 2020 y 2021, Fitch Ratings, ha otorgado la mejor calificación que se puede dar a un gobierno en el mundo entero que es la de Triple A que en el nivel escolar es una calificación de 10.

"En la república mexicana solo nueve municipios de 2 mil 458 tienen esta calificación, y esto es halagador, pero compromete a seguir así en los próximos años", externó.

Recalcó que, a pesar de la pandemia de salud se alcanzó esta calificación de Triple A siendo eficientes en el ingreso propio y cuidando los egresos, y realizando obras, por lo que el futuro es halagador para Piedras Negras.

Invitó a quien así lo desee, a consultar en la página de Fitch Ratings la calificación otorgada a Piedras Negras, del tipo de evaluaciones que realiza para poder decidir la calificación a cada entidad que es auditada.

El aumento de los ingresos propios, un control disciplinado del gasto y la inversión pública, fue determinante para que Piedras Negras conservara la calificación Triple A de Fitch Ratings: Tesorero

El aumento de los ingresos propios, un control disciplinado del gasto y la inversión en obra pública, fueron factores determinantes que contribuyeron para que Piedras Negras conservara la calificación Triple A de Fitch Ratings, consideró el Tesorero Municipal, Sebastián Guerra Ávila.

"Llegar a la conclusión de que una entidad como nuestro municipio mantienen una economía estable resulta muy positivo, pero a ello, le agregaría el hecho de que a esta administración desde el 2019 a la fecha, le ha tocado vivir una serie de retos que no son exclusivos de Piedras Negras o Coahuila, sino del país y a nivel global", manifestó.

Abundó que, en el caso de Piedras Negras, a pesar de la importante caída en las participaciones, y la desaparición de fideicomisos como el Subsemun o Fortaseg, y el recorte a otros rubros como el Ramo 33, el municipio sostuvo un crecimiento sostenido en el ingreso total en los tres años y así continua la tendencia.

"A eso le sumamos la determinación a disciplinar el gasto y privilegiar los servicios directos a la comunidad e inversión pública productiva, todos esos son los aspectos que considera la calificadora para evaluar si nosotros estamos siendo eficientes o no", explicó Guerra Ávila.

El administrador de las finanzas municipales dijo que Fitch Ratings también evalúa las condiciones de seguridad y consulta las estadísticas del INEGI, IMCO y toda la información del municipio de Piedras Negras, para validarla y sumarla al criterio de un comité colegiado que otorga la calificación.

Agregó que es satisfactorio obtener la ratificación de la calificación crediticia Tripe A de Fitch Ratings, por significa un reconocimiento al esfuerzo que se ha hecho en mejorar la recaudación municipal y controlar el gasto, cumpliendo con ello la directriz y visión del Presidente Municipal Claudio Bres Garza.